

## **EHRENAMT HAT HOHEN STELLENWERT BEI F.EE**

### **NEUNBURGER UNTERNEHMEN ERHÄLT AUSZEICHNUNG ALS „EHRENAMTSFREUNDLICHER BETRIEB“ AUS DEN HÄNDEN VON INNENMINISTER JOACHIM HERRMANN**

**Neunburg vorm Wald, 04. 06. 2018.** Am 03. Juni 2018 verlieh Bayerns Innenminister Joachim Herrmann erstmalig die neu geschaffene Auszeichnung „Ehrenamtsfreundlicher Betrieb – Gemeinsam für mehr Sicherheit“ an Arbeitgeber, die ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der Ausübung eines sicherheitsrelevanten Ehrenamtes in besonderer Art und Weise unterstützen.

Zu den vier geehrten Betrieben gehört neben der Firmengruppe Max Bögl aus Neumarkt, der Firma Brandl aus Neufraunhofen und der Krones AG aus Neutraubling auch der Neunburger Automatisierungsspezialist F.EE. Innenminister Joachim Herrmann betonte in seiner Laudatio, dass von den rund 450.000 Einsatzkräften, die sich bei Feuerwehren, Technischem Hilfswerk und freiwilligen Hilfsorganisationen engagieren, rund 430.000 ehrenamtlich im Einsatz seien. Er bedankte sich bei den geehrten Unternehmen für das Verständnis, das sie ihren ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern trotz möglicher Auswirkungen auf den Betriebsablauf entgegenbringen, und fügte hinzu: „Mir ist bewusst, dass eine funktionierende Gefahrenabwehr neben dem Engagement der Ehrenamtlichen auch ein großes Entgegenkommen der Arbeitgeber voraussetzt, die ihren Mitarbeitern im Falle eines Einsatzes den Rücken frei halten. Mein herzlicher Dank für Ihre vorbildliche Unterstützung!“

F.EE-Firmengründer Hans Fleischmann nahm die Auszeichnung persönlich aus den Händen des Innenministers beim „Blaulichtempfang“ in Deggendorf, bei dem auch Neunburgs Bürgermeister Martin Birner und der stellvertretende Schwandorfer Landrat Joachim Hanisch anwesend waren, entgegen. „Diese Auszeichnung unterstreicht den hohen Stellenwert, den das Ehrenamt bei F.EE seit jeher hat und wir freuen uns, dadurch einen gesellschaftlichen Beitrag leisten zu können. Besonders bedanken möchten wir uns beim THW Landesverband Bayern, der uns auf Initiative unserer Mitarbeiter für diese Auszeichnung vorgeschlagen hat“, so F.EE-Geschäftsführer Hans Fleischmann.



**Innenminister Joachim Herrmann überreicht die Auszeichnung „Ehrenamtsfreundlicher Betrieb“ an F.EE-Geschäftsführer Hans Fleischmann (links).**

**Foto: StMI/Schedensack.**

Die F.EE-Unternehmensgruppe gehört mit derzeit rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern – darunter über 100 Auszubildende – zu den deutschen Marktführern in der Fertigungs- und Automatisierungstechnik. Als „Hidden Champion“ ist das Unternehmen auf den weltweiten Wachstumsmärkten der Investitionsgüterindustrie, des Energiesektors und der Engineerings- und Servicedienstleistung engagiert und bietet sehr erfolgreich maßgeschneiderte Lösungen und individuell auf die Anforderungen der Kunden angepasste Produkte und Dienstleistungen an.

Neben den Standorten in Frankfurt, Köln und Leipzig unterhält das Unternehmen mit Stammsitz in Neunburg vorm Wald auch internationale Niederlassungen in Spanien, England, Mexiko, China, Kroatien, der Türkei und den USA.

**KONTAKT:**

**Kathrin Seigner** | PR und Marketing | Telefon: 09672 506-191 | E-Mail: [Kathrin.Seigner@fee.de](mailto:Kathrin.Seigner@fee.de)